
Filme B/ - Notícias, terça-feira, 8 de setembro de 2015
ANCINE, MANOEL RANGEL, AUDIOVISUAL,

FUNDO SETORIAL DO AUDIOVISUAL, CONSELHO
SUPERIOR DE CINEMA (ANCINE)

rapidinhas

Paulo Sérgio Almeida

Realizou-se na semana passada em Brasília

mais uma reunião do Conselho Superior de

Cinema, tendo como foco principal o VOD. A

prioridade do Conselho é chegar a um modelo

de regulação deste complexo setor até o fim do

ano, e para isso mais duas reuniões foram

marcadas, o que deixa o Conselho este ano

mais ativo do que nunca. O presidente da

Ancine fez uma ampla exposição sobre esta

nova modalidade de exploração do

Audiovisual em diversos países,

principalmente na Europa. Durante a reunião,

Manoel Rangel confirmou um prosseguimento

robusto das operações do Fundo Setorial do

Audiovisual.


